



Los manifestantes desplegaron pancartas y gritaron consignas contra el bipartidismo y contra Rubalcaba. / MIGUEL ÁNGEL MOLINA (EFE)

## Fabian Picardo sale escoltado de un acto en Algeciras

C. ROMAGUERA, Algeciras

El ministro principal de Gibraltar, Fabian Picardo, tuvo que abandonar ayer la Escuela Politécnica Superior de Algeciras (Cádiz) escoltado por la policía gibraltareña tras ser increpado por un centenar de estudiantes y pescadores que se habían desplazado hasta la sede universitaria para impedir que el máximo mandatario gibraltareño ofreciese la conferencia prevista dentro de la edición número 18 de los Cursos de Otoño de la Universidad de Cádiz en Algeciras.

El acto estaba previsto para las 19.15 y aunque el subdelegado del Gobierno en Cádiz, Javier de Torre, había manifestado que "la seguridad estaba garantizada", la poca presencia policial permitió a los estudiantes y a una veintena de pescadores alcanzar la puerta de la sala del Vicerrectorado donde se iba a ofrecer la conferencia. A la cabeza de la protesta se alzaban los patrones mayores de las cofradías de Algeciras y La Línea, y pancarta en mano y con banderas piratas y españolas lanzaron consignas como: "Gibraltar español", "Picardo fuera de la Universidad" o "gibraltareños piratas".

Aunque Picardo llegó a la Universidad con una hora de antelación, se vio obligado a refugiarse en el Paraninfo del centro ante los gritos de los manifestantes, que se mantuvieron a las puertas del salón hasta que los responsables universitarios anunciaron la suspensión del acto, que fue entendida como un triunfo por parte de los manifestantes. Mientras estudiantes y pescadores aplaudían la decisión, Picardo abandonó la Escuela por una puerta trasera, donde una decena de jóvenes le volvieron a insultar abalanzándose sobre su vehículo.

# Stop Desahucios revienta una charla de Rubalcaba en Granada

El rector de la Universidad: "Las reivindicaciones son justas pero este no es el lugar"

JOSÉ MIGUEL MUÑOZ  
Granada

La plataforma Stop Desahucios —vinculada al movimiento 15M— junto a un grupo de estudiantes, reventó ayer una conferencia que el secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, iba a pronunciar a las 12 del mediodía en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, en su condición de doctor en Químicas.

Cuando los responsables universitarios estaban presentando a Rubalcaba, justo antes de iniciar la conferencia, decenas de personas presentes en el aula magna del campus, cuyo aforo, de unas 500 personas, estaba completo, desplegaron pancartas de protesta. También corearon consignas con-

tra los cortes de suministros de luz y agua en las viviendas, así como contra los desahucios, el bipartidismo y también contra la gestión del rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro. Comenzaron a oírse consignas como: "¡Agua, luz, gas, derecho universal!" o "¡No más familias a la calle!", entre otras muchas. Medio centenar de personas protagonizaron esta ruidosa protesta.

Durante unos minutos, Rubalcaba esperó a que los manifestantes abandonaran las protestas, pero estas continuaban. Pasado ya un cuarto de hora, el rector pidió silencio a los manifestantes y que dejaran celebrar "un acto académico, no político", pero los gritos se recrudecieron, también directamen-

te hacia el líder del PSOE: "¡La poli te pegaba, también con Rubalcaba!".

Lodeiro, visiblemente nervioso, les conminó a irse. "¡Basta ya de boicotear un acto universitario!", decía el rector. "Vuestras reivindicaciones son justas, pero este no es el lugar, esto es un acto académico", les indicó el rector, sin que sus palabras surtieran efecto alguno en los manifestantes, que siguieron coreando sus protestas aún con más intensidad: "¡fuera, fuera!" y "¡que no, que no, que no nos representan!".

Como la actitud de los manifestantes no cesaba, sobre las 12.30 el rector decidió finalmente suspender la conferencia. "Creo que son ustedes verdaderos demócratas, han conseguido que abandonemos la

sala", lamentó, muy enojado el rector granadino.

Cuando Rubalcaba se dirigía fuera del aula magna, algunos estudiantes le han pedido que esperara o que aplazara la conferencia, a lo que este contestó: "No me van a dejar". El secretario general del PSOE iba pronunciar la conferencia *Contribución de la química a la política*, en la que pensaba hablar, en tono distendido, sobre diversas similitudes entre ambas materias, como comparar la distribución de los grupos políticos en el hemiciclo del Congreso con los de los diferentes elementos químicos de la tabla periódica. La conferencia se había previsto para cerrar los actos del centenario de Químicas, de la Facultad de Ciencias de Granada.

Andalucía Jaén Paisaje interior

Úbeda · Baeza  
Patrimonio Mundial

Viaja al Renacimiento del Sur...  
Piérdete por los cerros de Úbeda y  
pasea por los campos de Baeza

ENTRA EN  
[www.ubedaybaezaturismo.com](http://www.ubedaybaezaturismo.com)  
Y PARTICIPA EN EL SORTEO DE

- Noches de hotel.
- Comidas para dos personas.
- Cenas para dos personas.
- Bonos turísticos de Úbeda y Baeza.
- Entradas al Palacio Vela de los Cobos de Úbeda.
- Entradas al Museo del Olivo de Baeza.
- Tickets para el tren turístico de Baeza.
- Visitas guiadas a Baeza.

Colaboran:



Organiza:

